

2003 /01 /05 02 :55
12月31日

『やっぱり温泉』

長野県といえば温泉である。
去年の大晦日にも行った温泉へ家族
全員で行った。
そこは長谷村の山の奥で人があまり行かない所だ。
なので、空いていて良かった。
水風呂が6度でかなり冷たかった。
二秒入っているのがやっとのくらい。
水もおいしくて最高だった。

2003 /01 /05 02 :52
12月30日

『薬の力』

薬も飲んで、熱も下がった。
なんか、無理やり下げているって感じだ。
でも、市販の薬だと下がらない熱もそれなりの薬だと下がるのだから。
で、元気も出てきた。
家の近くのスキー場へ行ったら人がいっぱいだった。
良く来るなあと思った。
県外ナンバーばかりだった。

2003 /01 /05 02 :50
12月29日

『実家へ』

熱は下がらなかったが、実家へ帰ることになっていたので仕方なく帰った。
京都まで行きそこからは兄に運転してもらって帰った。
四時間もかからずに実家に着いた。
そこから病院へ行った。
鼻に変な棒を突っ込まれて、陽性ですのでインフルエンザですといわれた。

それだけかよ～と思いながら帰ってきた。

2003 /01 /05 02 :50
12月28日

『やっぱり風邪』

熱を測ると九度近かった。
コンビニへ行って色々買ってきた。
しかし熱は下がらずにただ寝ていた。
くたばった。

2003 /01 /05 02 :50
12月27日

『仕事納め』

朝から調子が良くなかった。
薬を飲むが、午後調子が悪く...
で、五時頃から仕事納めでお酒が入り始めた。
その頃から寒気がし始めた。
で、仕方ないから皆より早く帰った。

2003 /01 /05 02 :49
12月26日

『サウナ』

久々にサウナへ行った。
でも、水風呂が無いのが気に入らない。
残念だが気持ち良かった。

2003 /01 /05 02 :49
12月25日

『給料日』

二ヶ月ぶりに通帳を記帳した。
久々だったので、長かった。
で、給料も入っていてうれしかった。

2003 /01 /05 02 :49
12月24日

『クリスマスイブ』

神戸のルミナリエに行って来た。
光が綺麗であった。
感動した。
光のトンネルの中を歩いていた。
人が多くて歩けないと聞いていたが、そんなことは無かった。

2002 /12 /24 01 :59
12月23日

『121キロ』

そう言えば、昨日バッティングセンターに行き、ストラックアウトみたいなものを行った。
久しぶりに球を投げるので、肩とか痛くなるのかと思いきや、結構イケタ。
で、思い切り投げれて感動した。
スピードも最高121キロでやるじゃんと思いながら...。
コントロールはまあまあで、でも集中力が続かずにダメだった。
また行ってみようと思った。
ソフトボール投げで85m投げるだけあるなあ~。

2002 /12 /23 02 :47
12月22日

『休みの日』

だらだらした一日だった。
先日までの雨もあがり，洗濯をしたが，その後睡眠。
お昼を食べて睡眠。
夕飯を食べて睡眠。
これで一週間の疲れは取れただろ～と言うくらいに。
で，夜になると眠くなくなる。
一応，髪の毛を切りに夕方床屋へ出かけた。
いつも言われる「眉毛どうします～」
「適当に…」と言い返す。
便利な言葉ではあるが，言われた方はどうしてよいのか困る言葉である。
まあ，何もされずに終わったが。

2002 /12 /23 02 :42
12月21日

『有馬温泉』

有馬温泉に行ってきた。
結構近かった。
車で往復40キロくらいだから近いものだ。
金の湯と銀の湯があった。
日本三大名湯の一つみたいだ。

草津温泉には行った事があるから，あとは下呂温泉だ！！

2002 /12 /23 02 :30
12月20日

『映画』

マイノリティーレポートを見た。
久しぶりの映画だった。
あっそう言えばハリッポッター以来だ。
ハリッポッターはあまり面白くなかったが，それよりはましだった。

2002 /12 /23 02 :27

12月19日

『忘年会』

会社の忘年会であった。

八時からと遅い時間であったが...

メインは鍋だったのだが、料理は刺身と鍋しか無かった。

量が少なくても五千五百円と高く文句が出た。

まぢかよ～と思いながら...

結局、自分は鍋を食べる機会を失い、腹を空かせて帰り、コンビニで弁当を買った。

まったく、参った一日だった。

2002 /12 /19 00 :03

12月18日

『そう言えば』

営業さんと同行していて、言われた。

「教師向きだね」

確かに...

高校時代は教師になりたかった。

大学に入って教師を目指す時期があった。

でも、大学一年でその夢は途切れた。

そう、教職の授業のテストを受けに行かなかった時点で終わった。

2002 /12 /18 23 :58

12月17日

『おいしいコーヒー』

お昼に喫茶店に行った。

オムライスを食べたあと、コーヒーを飲んだ。

薫り高くてうまかった。

久々においしいと思えるコーヒーだった。

なんか、国産の豆を使っているらしく、入れたてがおいしいのだと教えられた。

で、入れ残りの余ったコーヒーをくれた。

やっぱり、時間が経ったコーヒーは味が違った。

2002 /12 /17 01 :12
12月16日

『お悔やみ申し上げます』

大学時代の部活の同期が逝ってしまった。

突然の知らせにビックリした。

関東に住んでいれば出かけてあげたいが、関西に居るゆえそれは出来なかった。

本当にいきなりで、そんな事になるとは思ってもみなかった。

いつ来るか分からぬ死に恐れを感じた。

2002 /12 /15 23 :16
12月15日

『寝すぎ...』

あさ、十時過ぎに起きて、

お昼を食べて...

午後また寝て五時過ぎに起きた。

やべえ～

そう言えばやらないといけないことがあったっけ。

これだけ寝れば徹夜しても大丈夫だな。

2002 /12 /15 23 :16
12月15日

『寝すぎ...』

あさ、十時過ぎに起きて、

お昼を食べて...

午後また寝て五時過ぎに起きた。

やべえ～

そう言えばやらないといけないことがあったっけ。

これだけ寝れば徹夜しても大丈夫だな。

2002 /12 /15 23 :14
12月14日

『献血』

久しぶりに献血をしようと出かけた。
前は西宮へ行ったが、今回は塚口に行こうと思い行った。
定期も無いのでスクーターに乗った。
意外と近いものですぐ着いた。
しかし、体は冷え切っていた。
タダのジュースを飲み体をあつためていざ献血。
その後、京都へ行き兄と夕飯を食べた。
色んなものをもらって帰ってきた。

2002 /12 /15 23 :13
12月13日

『外出』

会社を九時半に出て、戻ってきたのは、十八時。
三軒回った。
久しぶりに朝から晩までずっと外に出ていた。
意外と良いリフレッシュになってよい。
だけど、帰ってくるとやる事がたくさんあって大変であった。

2002 /12 /12 22 :24
12月12日

『駅の自動販売機』

回数券を買おうと思って五千円入れた。
戻ってきた。
あれ？
おかしい。
なに～。
五千円使えないって！！

多分、おつりが無いのだろう。
だって、5200円の買うのにお釣り無くても良いじゃんと思いながら帰ってきた。
くやしい！！

2002 /12 /12 22 :21
12月11日

『豚マンからし』
会社帰りに551の豚饅を買った。
店員「からしつけますか？」
自分「はい。たくさん。」
家について中を見た。
からしがたくさん入っていた。
豚饅二個だからからし二個で良いのに...

2002 /12 /11 00 :17
12月10日

『寒いと感じた』
朝、会社に行くまで何人の人を見ただろうか。
百人以上か。
それで、コートなど上着を着ていなかったのは、自分を含め三人のみ。
冬を感じてしまったね。
さすがに帰りの寒さは身にしみた。
そろそろコートでも買おうかなあ。

2002 /12 /09 23 :29
12月9日

『雪？』
えっ？東京では雪？
そうやなあ～。今日は寒かった。

風も冷たかった。
なんか、折角提案書作ったのにダメみたい...。
なかなか思ったとおりにいかないものだなあ~。
敵は強しだなあ~。

2002 /12 /08 23 :13
12月8日

『食べ放題』

なんか、梅田のデザートを食べ放題に行った。
前から目を付けていたのだが行く機会が無かった。
で、ケーキとかだけじゃなくてカレーとかあって、昼抜きで行けばよかったと思った。
そんな、こんなで食べ過ぎた。

2002 /12 /08 23 :11
12月7日

『家で仕事』

月曜日までに提案書を作成しないといけない~
と言う事で、休日ながら資料作成する羽目に。
しかも、取れそうな案件なので...。
力が入ってしまった。
でも、思い通りのものはなかなか難しくて。

2002 /12 /07 01 :17
12月6日

『ボーナス』

今日はボーナス日だった。
明細は昨日にすでにもらっていたので、今日もらったと言う気がしなかった。
まあ、金額がいくらにせよ、臨時収入でありうれしいものだ。
次のボーナスは実力でゲットしたい。

2002 /12 /11 07 :47
12月5日

『バクで通勤』

来る日が来た。

スクーターで出勤。

何かあるといけないから、いつもより早く出た。

七時十分。

会社近くに着いたのは八時過ぎ。

途中、渋滞で抜けられなかったのが痛かった。

ヘルメットで髪がぺっちゃんこ。

汗も気持ち悪いのでそのままジムへ。

シャワーを浴び出勤した。

いや～。疲れました。

帰りは道はすいていた。

寒いかと思ったがそんなに寒くなかった。

で、帰りは四十分で着いた。

2002 /12 /04 22 :59
12月4日

『忘れ物...』

朝起きたら、雨が降っていた。

スクーター出勤の夢は砕かれた。

でも、どっちにしてもまだアクセル全開はダメなんだっけ。

慣らし運転だとさ。

で、電車通勤をして会社に着いて気づいた。

ベルトをしていない。

やべえ～。

忘れていた。

仕方ないから動く時は上着を着てごまかした。

2002 /12 /04 22 :56
12月3日

『ついに...』

定期が切れた。

でも、計算したらこれから一ヶ月定期を買うより、切符で買ったほうが安いことが判明した。
なので、スクーターを買ってしまった。

何でかって...

そう、スクーター通勤である。

地図で見ると意外と近いんだよなあ。

会社まで。

まあ、どこに駐車するのは問題だけど。

四回スクーターを盗まれた男は懲りずに今度は新車を買ってしまった。

これから寒いと言うのに...

2002 /12 /02 23 :49
12月2日

『最近思う』

最近、思った。

もっと大学時代勉強しておけばと。

でも、過ぎ去った事だしそれは良いとして。

働き出して思う。

大学院行きたいなあって。

今やっている仕事の事を専門的に学びたいって。

もしかしたら、来年大学院受験しているかもしれない...

と最近思う僕でした。

2002 /12 /02 23 :46
12月1日

『12月突入』

あれ？

昨日書いたつもりの日記が消えてる。

なんて書いたか忘れたからまっ良いか。

2002 /12 /01 23 :43
11月30日

『大阪観光』

関西に住んでいながら大阪で行った事が無い所が一杯あった。

今日は、色んな所を攻めてきた。

大阪城。通天閣。天王寺動物園。

コスモスタワー。梅田の空中庭園展望台。

+地下鉄乗り放題で2000円。

色んな所を安く回れたから良かった。

2002 /12 /01 23 :39
11月29日

『最近...』

以前は仕事が忙しかったが、最近は一段落して...

やる事が無いといえそうかもしれない。

やることは探せばあるのだが。

太刀打ちできない事もあって。

でも、一応成績・成果が出ないと来春のボーナスに影響するし。

で、なんらかしらをして受注にかなう仕事をしなければならぬ。

難しいな。

2002 /11 /28 22 :53
11月28日

『そろそろ』

もう、12月も間近である。

資格の試験を受けよう受けようと思っていて、タイムリミットの12月が来てしまう。

試験を受けるには勉強も必要だし。

今のままで試験に臨んだら落ちるのが目に見えている。

だからと言って勉強する気にもなれないわけで。

言い訳かもしれないけど、勉強する機会がない。
でも、そろそろ本気になって考えようと思う。

2002 /11 /28 22 :50
11月27日

『新聞』

毎朝、電車の中で新聞を読んでいる。
しかし、満員電車の時など読めない時もある。
で、大体電車に乗っている20分の一通り読み終える。
って言うか、興味があるところしか読まないし。
そんなんで、新聞はゴミ箱に捨てられていく。
実際どうなんだろう...。
新聞を取っている事に意味があるのだろうかと思い始めた。
政治のページなんて読んでいないし。

2002 /11 /26 23 :55
11月26日

『効率かつ経済的』

京都の企業に提案に行く予定になっていた。
あさ、チケットショップに行き昼割り切符をゲットした。
通常大阪 - 京都は540円。
10時から17時の間はチケットショップで買うと330円。
これで往復420円儲かった。

2002 /11 /26 23 :52
11月25日

『開通作業』

朝から雨でしかも大津に行かなくてはならなかった。
でも、予定より一時間早く着きすぎた。
仕方ないので雨の中琵琶湖を見に行った。

眺めは全然良くなかった。
で、いざ切り替え。
お昼に終わり急遽五条（京都）へ。
で、それが終わり次は北浜（大阪）へ。
全部終わってお昼は四時になっていた。
いろんな所へ行けて良い経験になった。

2002 /11 /24 23 :58
1 1月 2 4日

『ハリーポッタ』
巷ではハリーポッタが話題を呼んでいる。
で、見に行った。
一作目のときも、話の流れがわからなくて、今回も。
大体は分かったけど...。
まあ、それなりにそれなりのものであった。

2002 /11 /24 23 :56
1 1月 2 3日

『京都へ』
会社の組合の関係で京都に行く事になった。
交通費出るし、日当も出るし、さらに良い事はただ飯が食べれる事。
昼過ぎから、話を聞いて夕方から懇親会。
なんか、去年より料理が少なかったみたいだけど、僕には充分。
たらふく食べた。
満足であった。

2002 /11 /24 23 :53
1 1月 2 2日

『1 2 Mにパワーアップ』
いよいよ、A D S Lが1 2 Mになりました。

実際は3Mくらいなんです...。
NTTの局から2.5Kくらいあるから仕方ないけど。
でも、1.5Mの倍だからすごい事はすごいのかな。
でも、ウェブを見る体感速度はそんなに変わらない。
相手のサーバが遅ければ体感的にはやくなるからなあ～

2002 /11 /22 01 :34
11月21日

『11時まで会社に...』
記録を樹立。
会社を出たのは11時十分。
いや～お腹は減るし、眠いしで大変だった。
家に着いたのは12時十分を過ぎていた。
それから夕飯。
辛かった。
携帯は次月繰越3592円だった。
3600円以上になると消えてしまうのでぎりぎり損はしなかった。

2002 /11 /22 01 :31
11月20日

『給料明細』
うちの会社は給料が25日だけど、明細はweb形式で五日前に見る事が出来る。
で、みってみた。
すごい!!30万!!
そうそう。うそじゃない。
でも、交通費で六万。
通信教育で戻ってきたのが三万。
結局はいつもと同じなんだと気づいた。
そんなもんだね。

2002 /11 /19 22 :06
11月19日

『いよいよパワーアップ』

今週末にADSLが12Mにパワーアップするみたいだ。

本日、新しいモデムが届いた。

何か、簡単な設定みたいだ。

しかも超軽いし。

どのくらいのスピードが出るのか楽しみだ。

2002 /11 /19 22 :04
11月18日

『柿は高いのか』

柿がたくさんある。

しかし、スーパーで見ると一個100円くらいする。

そんなにするのか...

ありがたみ無く食べているけど。

柿木が実家にあるために食べられる。

少しの贅沢である。

2002 /11 /18 01 :30
11月17日

『焼肉の食べ放題』

なに...

食べ放題に行き、帰ってきてレシートを見たら注文していないビールが。

もちろんその分の料金も含まれている...

お~!!

納得がいかない...

そう言えば最後の方で頼んでもいない追加の肉も来ていたし...

やられた。

2002 /11 /18 01 :28
11月16日

『タコス』

タコスセットと言うのがあってタコスを家で作って食べた。
会社の先輩に勧められたものだ。
肉を買ってきて味付けし、簡単に出来た。
かなりうまかった。

2002 /11 /18 01 :26
11月15日

『YahooBB!？』

ホンマに珍しく六時前に会社を出た。
こんなに早く帰るのは久しぶりだった。
で、家のある駅に着きスーパーに行った。
その前で某ADSL業者がモデムを配っている。
最近、よく色んな所で見かける。
何かキャンペーンをやっている様子である。
二ヶ月電話代が無料だよ。
と話し掛けられた。
興味があったので、聞いてみた。
「別のADSLを使っているのですが…」
「大丈夫ですよ。そのままの契約で、二ヶ月間無料で体験して頂いて二ヵ月後に解約も出来ますよ。」
「じゃあ、二ヵ月後に今のプロバイダつかえるのですか？」
「はい。」
こいつ分かっていないなあと思う。
埒があかないので
「そうですか、じゃあまた」
と言い帰ってきた。
あんな売り込みは押し売りとしか言い様が無い。
もっとADSLとはどういうものが分かってから勧めて欲しい。と思った。

2002 /11 /18 01 :18
11月14日

『運が・・・』

朝，大阪駅付近でティッシュをもらう。
たいてい一つか二つである。
しかし今日は全部で四つもらった。

2002 /11 /13 23 :07
11月13日

『寒い』

最近ほんまに寒いと思う。
で，そろそろコートが必要なのかなぁと思う。
だが，まだまだ我慢しよう。
だって，もっと寒くなるのだから，今着たらもっと寒くなったときにはもっと着なくてはいけな
いから。
まぁ，本当の訳は金が無いからであり，まぁ我慢やな。

2002 /11 /12 22 :29
11月12日

『久々に』

仕事も一段落してちょうど終業時刻のベルがなったので今日は帰ってきた。
やっぱり早く帰れるのは良いよね。
帰る途中でサウナに入って帰ってきた。
気持ち良かった～

2002 /11 /12 22 :26
11月11日

『開通確認』

自分が設定したATM-TAで，無事開通。
感動した。
で，お昼は寿司屋でにぎりのランチを食べた。

2002 /11 /10 22 :31
11月10日

『ポルトヨーロッパ』

ポルトヨーロッパに行ってきました。
遊園地みたいな，ヨーロッパのような。
和歌山県だったけど，高速ですぐだった。
しかし，客は少なかった。
これで儲かるのか～と思うくらい。
隣は市場で魚介類がたくさん売っていた。
マグロといくらの他人丼を食べた。
うまかった。

2002 /11 /10 22 :25
11月9日

『コロケット』

先輩に紹介されて梅田の名前は忘れたが，料理屋さんに行った。
そこは”コロケット”が有名であるらしい。
コロケに似た食べ物らしいと言う事で行ってみた。
で，食べた。
うまい！！
肉がやわらかい。
今まで食べた事の無い味わい。
満足であった。

2002 /11 /10 22 :23
11月8日

『すね毛』

癖と言うものはなかなか直らないもので，習慣化されているものも多いと思う。
自分は自転車に本格的に乗っていたときからすね毛を切る習慣があった。
一回切ると中途半端に伸びるのでまた切る。
で，また切る。

風呂に入るたびに切る（剃る）ようになっていた。
で、今でも直らずにすね毛を切るに至っている。
だからいつでもつるつるだ！！

2002 /11 /08 00 :42
11月7日

『寝過ごし』

営業さんと待ち合わせた。

二時四十分に。

各駅停車しか止まらない駅なので仕方ないから普通電車に乗った。

一個手前の駅まで起きていたが、いつの間にか寝ていて、気づいたら終点だった。

しかも、二時四十分。

急いで戻った。

アポの時間には間に合ったから良かった～。

2002 /11 /08 00 :39
11月6日

『筋肉痛』

昨日のジムでの筋トレのおかげで久しぶりに
筋肉通になれた。

ありがた～。

最近寒くて初ストーブ点火を行った。

ありがたや。

2002 /11 /06 00 :17
11月5日

『ジム』

久しぶりにジムに行った。

先月は二回しか行かなかった。

月額一万三千くらい払っているのにだ。

一回が六千五百円の計算だ。
それではイケナイト気づいたのだ。
折角会費を払っているのだから...と。
確かに先月は忙しかった。
だが、今月はなるべく行くようにするぞ。

2002 /11 /04 21 :45
11月4日

『焼肉』

京都に行き兄と焼肉を食べた。
これでもか！！と言う位たらふく食べた。
しかも、兄のおごりだったので良かった。

2002 /11 /03 18 :52
11月3日

『献血』

ふと思い立って献血に出かけた。
浪人時代の東京での生活では一年間で10回献血に通った。
茨城での四年間の大学生活では6回行った。
で、久しぶりに行こうと思った。
まあ、何かをもらえるかと言う下心はあったが...。
一時間くらいで終わった。
サウナ券をもらった。
これからちょこちょこ行こうと思う。

2002 /11 /03 18 :46
11月2日

『うどんツアー』

四国にうどんを食べに行った。
前に、一回行ったことがあったから、道はバッチリだった。

ガイドブックを参考にうどん屋に行った。
昼から夕方にかけて三件のうどん屋に行った。
どこも三種三様で、良かった。
明石大橋の夜景も最高だった。
ちょうど九時で、ライトアップの変化も見ることが出来た。

2002 /11 /03 18 :41
11月1日

『11月突入』

同期の誕生日会だった。
まあ、普通の飲み会なのだが。
今年初の秋刀魚を食べた。
脂がのっけていてうまかった。
また、牡蠣も食べた。

2002 /10 /31 23 :14
10月31日

『危ない地下鉄』

電車を待っていた。
前には数人。
電車がホームに入ってきてドアが開いた。
と、突然前にいた人が消えた。
ちょっと眠かったから夢かと思ったが、夢ではなかった。
大変な事になっていた。
女の人がホームと電車の上に落ちてしまったのだ。
下半身だけ。
その人は恥ずかしそうに上がってきた。
でも、電車に乗ってから電車の中で足を痛がっていた。

2002 /10 /30 23 :49
10月30日

『起きれない...』

今週三日目であるが、朝起きれない。

ここ三日起きるの七時二十分。

以前は六時半に起きていたのに...

なんで、すぐにジャワ - を浴び服を着て家を出るのみである。

で、巨人優勝！！

すごい。四連勝。

怖いもの無しだね。

しかしテレビで瞬間を見れなかったのが残念である。

くやしい。

2002 /10 /29 23 :13
10月29日

『しゃぶしゃぶの食べ放題』

今日は、会社で歓迎会がありしゃぶしゃぶの食べ放題に行った。

一気に食べた。

食べ過ぎた。

でも、よく考えると飲み放題だったのにウーロン茶一杯とカルピス一杯しか飲んでいない気が...

酒飲めない人は辛いよね。

2002 /10 /28 23 :43
10月28日

『グリーンボール』

そう言えば、昨日キャベツを一玉買って来た。

それは百円だったから。

今回は腐らせないようにと思った。

半分に切り早速千切りに。

半分を千切りし終わったときには大量のキャベツになった。

皿に大盛である。

それを必死に食べた。

で、今日は通じが良かった。

良かった，良かった。

2002 /10 /27 21 :20
10月27日

『エンジンオイル』

大学三年の冬から車に乗っている。

買ったときは走行距離が一万キロだった愛車も一年で二万キロ以上乗ったおかげで今では四万キロを数えるに至っている。

現象として四千キロくらい乗るとアクセルのつながりが良くなる。

で，エンジンオイルを替えるといつも直る。

やっぱり，エンジンオイルのおかげなのかなあ？

今日も巨人勝った。

すごいな。

負ける気がしない雰囲気だ。

2002 /10 /27 10 :43
10月26日

『焼肉攻撃』

大学時代の友達と焼肉に行った。

よく食べた。

二人で11人前食べた。

肉の他にライス，冷麺も食べたし。

その後ドライブに行った。

神戸の方に行ったがそのまま帰ってきた。

夜の道はすいていて良い。

車の調子が良くなかったからエンジンオイルを替えないとだ。

2002 /10 /26 00 :17
10月25日

『給料日』

今日は25日給料日だった。
昼休み，銀行に行った。
キャッシュコーナー。
すごい行列。
お金をおろす気が失せてしまった。

会社で。
みんな，早く帰っていく。
なので僕も早く帰った。
七時前に会社を出たのは久しぶりだった。

2002 /10 /24 23 :20
10月24日

『大変だ～』

また，会社に鍵を忘れた～
隣の部屋の先輩の部屋から入れてもらった。
鍵はポケットから出さないようにしよう！！

2002 /10 /23 23 :20
10月23日

『うわあ～』

疲れた～

2002 /10 /23 23 :13
10月22日

『ビックリどんきー』

帰りにの電車。もちろん睡眠。
駅に着いたと思い席を立った。

一個前の駅だった。
携帯の請求書が来た。
見たら次月繰越金が3,405円もあった。
ビックリした。
そう言えばあまり電話してないなあ。
と言う事で、これを見た方で試しに電話してくれ~と言う方連絡ください!!

2002 /10 /23 23 :13
10月21日

『体力低下の兆候』
自転車でお客さんの所に行く機会があった。
自転車に乗るとゆっくり走れない性質で例のごとく足は自然と回っていた。
しかし、百メートルくらい思い切り漕いだら頭に酸素が回らない...
状態になってしまった。
やべえ~こんなはずじゃ...
と思いながら。
確かに最近では運動が日課から遠のいているし...
なにか行動をおこそう。

2002 /10 /23 23 :12
10月20日

『初USJ』
関西にいながらUSJに行った事が無かった。
今日、初めて行って来た。
しかし、天気が今一だった。
午後からは雨が降り出した。
ジュラシックパークで使ったカッパが役に立った。
かなり期待以上に面白かった。

2002 /10 /19 23 :30
10月19日

『雨の休日』

雨と来たら，外に行くのも嫌やし…。
部屋にいと眠くなるしで，
結局昼間寝てしまった。
スーツをクリーニングに出そうと思ったが，高かったからやめてしまった。
なんか，ドライコースと汗抜きコースがあるみたい。
それだと上下で二千円くらいになるみたい。
三着出そうと思ったら六千円だよ～。
迷ったが給料出てからにしようと思いやめた。

2002 /10 /19 19 :49
10月18日

『金曜日』

やっと来た週末。
最近，週末になると疲れが溜まる。
今週は四日間だけだったのに…
この先が思いやられる…

2002 /10 /17 22 :45
10月17日

『会社に入ってまで試験とは…』

うわあ～
やってしまった。
そりゃあ勉強せんとあ。
結構，分からない問題があった。
分かる問題もあった。
あれを全て分かるようにしないと百点は取れないなあ。
勘じゃ無理だ…。

ちなみに今日もそのまま会社に鍵を忘れた。
僕の部屋はいつでもOPENだ！！

2002 /10 /16 23 :47
10月16日

『あれ？鍵が...』

家に着いた。
ポケットの中に手を突っ込む。
あれ，手に感触が無い...
もしや...
会社に...
そう言えば机の上に鍵が置いてあった光景が目には浮かぶ。
やってしもうた。
またか...
さっそく隣の隣の部屋の同期の友の部屋に飛び込み
ベランダを伝って部屋にワープした。

2002 /10 /15 22 :12
10月15日

『いきなり雨嵐』

いや，すごい雨だった。
すごい雷だった。
昨日は夜寝れなくて寝たのは朝三時。
よって三時間睡眠。
非常に眠かった。
今日は良いことが一つあった。
思いがけない事。
予期しない事が良い方向に向かうととてもうれしいが，
どうしてよいかわからない事もある。
そんな感じだった。

2002 /10 /14 23 :04
10月14日

『三連休三日目』

体育の日と言うのにもしかして外に出ていない。

ゲェ～。
もしかして”ひきこもり”だ。
そんなこんなで最近マラソンを結構見る。
見ていると自分も走りたくなる。
また、共同通信杯もやっていた。
宇都宮競輪場。
11レースを見ていてすごいと思った。
体がぶつかりあっている。
よくあれで落車しないなあと思う。
大塚選手の当たりが面白かった。
久しぶりに興奮してしまった。

2002 /10 /13 23 :22
10月13日

『三連休二日目』
起きたら午後二時だった。
これは、まずいと思い食料の買出しに行った。
昼飯を食べてまた自転車に乗って買い物に出かけた。
西宮のあたりをぶらぶらした。

三日連続テレビの映画を見た。
三つともそれなりに面白かった。

2002 /10 /12 23 :44
10月12日

『三連休初日』
いつも行っているクリーニング屋は十一時までに持っていかないとその日に出来上がらない。
で、日曜日は回収をしていないようだから、月曜に間に合わせるには
土曜の午前十一時までにもって行かないとならない。
しかし、今日起きたのは十二時近く。
一回、九時頃目が覚めたがそのまま寝ていた。
仕方なく、取り行けるのは来週になる。
そう、平日も七時で終わるから取りいけないのである。

2002 /10 /12 17 :32
10月11日

『リフレッシュ』

久しぶりにジムに行った。
会員になっているのに最近足が遠のいていた。
もったいない。
泳ぐつもりで行った。
五百メートルくらい泳いで嫌になった。
でも、スッキリした。
その後サウナに入って汗を流し帰って来た。
ただ、あそこは水風呂が無いのが一つ難である。
家に帰りダイハード2を見た。
面白かった。

2002 /10 /11 03 :52
10月10日

『疲れた～』

いや～今週は調子が悪い～
体が思うように動かない。
疲れ気味である。
今日も会社ですごく眠かった...
机に座っていて寝そうになってしまった。
で、今日こそは定時に帰ろうと思ったが、その時間帯になるとやることが出てきて...
家に帰ってきたら床に倒れて寝てしまった。
で、今ごろ起きた。(三時)
また寝よ～

2002 /10 /09 23 :15
10月9日

『ノーベル賞』

今年、日本人で二人目の受賞のようだ。

島津製作所の人みたい。
何回か仕事で島津製作所に行ったけど、すごい会社なんだ～。
僕も賞をもらえたら、何が出来るだろう～。
本は書けないし、平和には貢献できないし、やっぱり研究しかないかなあ？
でも、あれって基礎学の世界だからちょっと無理だなあ～。
今の仕事をやっていたら一生無理だよなあ～

2002 /10 /09 00 :04
10月8日

『赤だしまぢい～』
関西にはよくあるのだが、赤だし。
あれ、何回飲んでもうまいと感じた事が無い。
濃すぎる。
あれは、関西人にとってはうまいのか？
ちょっと不思議である。
やっぱり普通の味噌汁が一番であると思う。

2002 /10 /08 01 :41
10月7日

『誕生日！！』
同期の誕生日でみんなで西宮の焼肉屋へ行った。
久しぶりの焼肉でうまかった。
「牛角」は手ごろの値段で普通にうまい。
帰りはお酒を飲まなかった僕が車でみんなを送り届けた。
窓を全開にし体に浴びる夜風は気持ち良かった。

2002 /10 /08 01 :38
10月6日

『日曜日』
前の日三時からいまで起きていたためか、起きたのが1時だった。

クリーニング取り行き，弁当買ってテレビを見て，自転車乗ってぶらぶらしていた。
眼鏡屋にブラッと立ち寄った。

3500円。

安い。

でも，合うフレームが無い。

5500円。これにしよう。

即座に決めてしまった。

食料もドラッグストアで買い家路に着いた。

しばらくして雨が降り出し，一日は終わった。

2002 /10 /06 01 :23
10月5日

『久しぶりに』

髪の毛が長くなってきていたので切った。

もうちょっと短くすれば良かったと後悔した。

その前のクリーニング屋に行ったが，お金を持っていくのを忘れた。

後払いにしてもらった。

後は，靴が無かったので買いに行った。

今までサンダルで生活していた。

東京に行ったときもサンダル。

それで用が足りていた。

2002 /10 /06 02 :24
10月4日

『また飲み会』

関西の同期が集まって飲みに行った。

テクニカルスクール(勉強会)の後に。

しかし，会社に戻る人もいて，頑張っているなぁと思った。

ここでも，サワーいっぱい飲んで頭がクラクラし，家に帰った。

途中，十三の饅頭屋で大福を二つ買った。

餅の周りに付いている白い粉が，店員の触った部分は手の油か何かで...

2002 /10 /06 01 :16
10月3日

『会社で...』

某会社の受注祝いを会社で行った。
自分は缶チューハイ一本で行ってしまったようで、
起きた時にはもう11時近かった。
それで、家に着いたときには12時を回っていた。
辛かった...

2002 /10 /02 23 :20
10月2日

『帰りの電車』

五人がけの席
僕。 女性（結構いける） 男性。
そしたら、年配の男の人が来てわって入ろうとする。
仕方なく席を空ける。

になってしまった。
残念！！

2002 /10 /01 23 :34
10月1日

『10月突入』

関東地方では台風の影響で雨みたいである。
関西は、朝雨が降っていたが午後から晴れてきた。
あさ、家を出るとき傘が無い事に気づいた。
濡れて駅まで走った。
あいにく電車は超満員電車で蒸し蒸ししていた。
大阪では地下を歩いたが last one mile を地上を歩き、また濡れた。

2002 /09 /30 22 :25
9月30日

『フレッツ』

やっぱり，月曜日は休み気分から抜け出せなくて...

眠くて...

財布の中にお金が無い。

銀行でお金を下ろさないといけませんが，銀行行く暇が無い。

いや，行くチャンスを逃すと，行くときが無い。

そのまま，時間は経ち，手数料取られてまで下ろしたくないし。

そんなこんなでお金が無い。

明日はおろすぞ～。

2002 /09 /29 20 :20
9月29日

『Jデビット?』

何回か使ったことがあるけど...

銀行のキャッシュカードで買い物が出来るの。

今更ながら，あれ便利だね。

買い物したくても日曜とかキャッシュコーナーで金を下ろすと手数料取られるんだよね。

だけど，手数料無しで買い物できるのは良いね。

家でADSL入っているんだけど，意外とスピード出ているんだよね。

最高下り1.3M, のぼりは480k くらい。

局から2キロ以上離れているのにすごいと思うた。

意外と昼間より夜のほうがスピード出るんだよね。

2002 /09 /28 21 :44
9月28日

『雨で...』

今日はBBQのはずだった。

しかし，朝雨が降っていたため，中止に。

しかし，九時頃には雨も止んで道も乾いていた。

が、それからやる事も無く...

2002 /09 /27 23 :15
9月27日

『秋の予感』

最近、朝・夜が寒い。
窓を全開で寝ているが、さすがに体にこたえる。
まあ、布団をかぶってちょうど良いので良いのだが...

髪の毛が伸びてきたからそろそろ切らないといけない。
短くするとこれからの時期寒いからどうしよう~。

2002 /09 /26 23 :18
9月26日

『なつかしい』

今日、梅田駅の下の店で夕飯を食べた。
なんか、東京に一人暮らししていたときの事を思い出した。
良く新宿駅の近くの「思いで横丁」で夕飯を食べた事を。

2002 /09 /25 23 :18
9月25日

『ジレンマ』

阪神 - 巨人戦のチケットがあったので甲子園に向かった。
しかし、ライト側。
周りは当然阪神ファン。
ちょっと戸惑う...。
レフト側行きたい~。

しかし、我慢し、周りに合わせて阪神の応援をする。

結果は巨人の負け...
くやしい~。

2002 /09 /24 23 :12
9月24日

『くやしい~』

巨人の胴上げを見るために甲子園に向かった。
7回を終わって勝っていたので、これは優勝すると思った。
自転車で一走り。
いざ着いたが、警備員がいて中に入れない。
やばい~。これじゃ入れないよ。
お金も持ってきていない。
お金さえ持ってきていればチケット買って中に入れたのに。
甲子園の回りを二周うろうろしたがやはり入れそうも無く...

テレビで優勝を見ようと急いで帰った。
あれ？延長？
でも、ヤクルト負けて優勝決定？
やばいんじゃ~
まあ、優勝したからいいっか。

2002 /09 /23 22 :37
9月23日

『自転車でうどん』

関西に来て初めて自転車に乗ろうと思って自転車に乗った。
久しぶりだった。
六甲山を目指した。
途中でボトルを持ってこなかったことを後悔した。
それでもひたすら坂を登り続けた。
汗だらけになり体は塩だらけになっているのが分かった。
ペダルを踏み続けた。
途中で、頂上まで行く事は断念したが、下りは急な坂で爽快だった。
下りがあるから、のぼりに耐えられるんだなぁと思った。
帰りにうどん屋で250円のうどんを食べた。
ちょっと四国を思い出したが、うどんの腰は全然違って比べ物にならないほどだった。

値段は小が100円だった。

2002 /09 /22 23 :06
9月22日

『腐ったキャベツ』

以前、近くのチョコマートと言うスーパーで半玉のキャベツを買った。

100円だったから手に取ってしまったのだ。

しかし、そのキャベツは食べられずに置きっ放しになっていた。

久しく見てなかったら黒くなっていた。

さらばキャベツ。そしてありがとう。さようなら。

2002 /09 /21 21 :28
9月21日

『請求書』

携帯の請求書が来た。

料金内訳でどこのエリア発信か書いてある。

見ると面白い。

今月分の請求は

- ・首都圏発信分
- ・関西発信分
- ・東海発信分
- ・中国発信分
- ・四国発信分

があった。

あとは、北海道、東北、北陸、九州である。

でも、これ全部を一ヶ月でゲットするのは難しいだろうな。

2002 /09 /21 21 :24
9月20日

『気づいたら』

会社から帰ってきて気づいたら寝ていた。
起きたら夜の12時だった。
そこから浴びたシャワーはとても気持ち良かった。

2002 /09 /19 22 :11
9月19日

『書く事無い』

何で日記なんか書いているのだろう...

大学時代からHPを作っていたから...?

違うな...

BBの環境があって何が出来るかって言ったらこんな事くらいしか出来ないのかもしれない。

2002 /09 /18 23 :56
9月18日

『でも、さすがに...』

温水湯沸し器の修理をしたらしい。

家に帰ったら靴が綺麗に並んでいた。

お湯が一日出ないとは聞いていたが、さすがに水だけになると、
この時期柄ちょっと辛かった。

冷たかった。

2002 /09 /17 23 :32
9月17日

『ふらつき』

帰りの電車。

満員電車。

電車のゆれで足がふらついて隣のお姉さんに寄りかかってしまった。

「大丈夫ですか？」

良かった。

痴漢に間違われなくて...

2002 /09 /16 20 :28
9月16日

『return 関西』

つくばから東京に出て帰らないといけない。
で、東京発のバスが10時だったので早起きだった。
七時半に起き、牛久に帰る友に駅まで乗せてもらい東京に向かった。
東京駅で朝定食を食べた。
思うと金曜の昼以来の白飯だった。
で、バスの中では爆睡。
気づいたら大阪だった。

2002 /09 /16 20 :25
9月15日

『同級飲み』

五時に寝たのに目覚めは一時間おき。
トイレに起きる。
地方銀行の通帳の記帳が長い間できていなかったの、銀行に行った。
眼鏡の調子が良くなかったの眼鏡屋に行った。
用事を済ませて友達に会った。
ラーメン屋に行ってラーメンを食べた。
で、バッティングセンターへ行った。
バットはボールと絡み合わなかった。

で、飲み会を行った。
自転車で二人乗りをしてもがいた。
東京からも集まり11人になった。
で、二次会...三次会とまた寝たのは五時過ぎだった。

2002 /09 /16 20 :19
9月14日

『OB会飲み』

今年は大学のOB会が東京で行われた。
どの交通手段で行くか迷ったが、一番安いものを選んだ。
朝、大阪駅からバスに乗った。
東京には三時半に着いた。
OB会が四時からだったのでぎりぎりだった。
バスは安い分時間がかかる。

東京で懐かしい面々に会った後、二次会をやりつくばに向かった。
つくばで三次会寝たのは五時頃になっていた。

2002 /09 /16 20 :06
9月13日

『会社の一・二年飲み』

会社で、仕事を終え、飲み会に行った。
梅田の近くの飲み屋。
集まったのは関西地区の新入社員と二年目の社員。
結構集まった。20人くらいいたか...

僕は次の日東京に行く予定があったので一次会で帰る事にした。
そんなに酔ってはいなかったと思う。
しかし頭はクラクラしていた。
で、特に方向音痴では無いと自負していた。
駅に向かってはいたはずが...
なかなか駅に着かない。
駅の近くで飲んでいたので、歩き歩いて一時間後に駅に着いた。
着くまでには色々あった。
気づいた時には京阪の「天満橋」まで歩いていた。
人に聞いたら大阪駅までだったらタクシーで行った方が良いよといわれた。
しかし、ひたすら歩いた。

2002 /09 /12 21 :20
9月12日

『血の跡が...』

なんか、僕の部屋の下の階の人が水漏れするって...。
管理人から会社に連絡あって部屋に入っても良いかって。
まあ、心当たり無いから勝手にどうぞと言った。

家に帰ってきてビックリ！！
温水器が問題だったみたいなのだが、温水器のふたの所に
血が所々付いている。
そこまでして何をやったのか...。
しかもそのままにしていけないでれ～。

2002 /09 /11 21 :54
9月11日

『まだまだ暑い』
なんか東京の方は涼しくなっているみたいだが、大阪は依然暑い。
しかし、夜、明け方は涼しい気がする。
いつも扇風機を付けて寝ているのだが、ここ最近は五時ごろになると
決まって寒く感じ電源を消している。
寝るときは暑くて付けてないと眠れないのだ。
変な気分だ。
まあ、窓を全開で寝ているのがいけないのかもしれないが...

2002 /09 /10 23 :52
9月10日

『会社行くときカバンは...』
会社に行くときは上着は会社にあるから、Yシャツで...。
カバンは小さい肩掛けカバン。
仕事用のカバンは会社に置いてある。
めったにそのカバンを持ち帰ることはない。
いつもラフなかつこで通勤している。
手ぶらだね。
だからたまに直帰するときはカバンを持ち帰らないといけないし、その次の日はカバンで出勤し
ないといけない。
で、昨日みたいに鍵をカバンの中に忘れたままと言う事があるのだ。

2002 /09 /09 22 :44
9月9日

『忘れた～』

家に帰ってきた。

カバンに手を突っ込んで鍵を...

鍵を...。あれ？鍵がない！！

あっ！！思い出した。

出勤の時と帰るときとで違うカバンだった。

2002 /09 /08 17 :16
9月8日

『ボランティア』

淡路島でトライアスロンがあった。

別に競技に出たわけではない。

スタッフとして出た。

自転車で行く予定だった。

しかし、寝すぎたので電車にした。

だが乗り合わせが良くなかった。

三宮で三十分待った。

フェリー乗り場で三十分待った。

本当は七時集合だったが、淡路島に着いたのが七時だった。

そこからが困った事に行く交通手段がない。

仕方なく歩いた。

途中バスがあることに気づいたが、バス停が近くに見つからなかった。

結局着いたときには八時になっていた。

だが、遅れたにもかかわらず歓迎してもらえた。

2002 /09 /08 17 :11
9月7日

『北の国から』

見るつもりはなかったが、昨日見てしまったので、今日も見た。

ちょっと感動した。
内田有紀が出ていたので良かった。
蛭は今一だった。
以上な点があげられる。
田中邦衛は、演技派だ！！
死んだおじいちゃんが思い出されて、涙が流れてきた。

2002 /09 /06 23 :43
9月6日

『充実野菜』
どうだろうか。
雨が降っていた。
それは降るだろう。

眠い時どうだろう。
やっぱり寝るだろう。

何もやることが無いとき。
やっぱりやる事がない時って辛いよね。

2002 /09 /06 00 :41
9月5日

『使命感』
朝は必ず起きる。
昔からそうだ。
会社には余裕をもって行く。
きりきりに行く事は稀である。
小心者かもしれない。
遅刻してはいけないと言う責任感があるのだ。
大学時代に新聞配達のパイトを二ヶ月くらいしていたが、
それは三時起きだった。
他のパイトもしており、帰りが十二時過ぎる事もしばしばあった。
しかし三時には必ず起きていた。
そう、起きなければいけないと言う使命感で。
今思うと良くやれたなと思う。

今では六時間以上寝ないと体が持たない。

2002 /09 /04 23 :12
9月4日

『ついていない日』

毎朝，大阪駅の近くを通るとティッシュをもらう。
大抵の日は二つ。
また，一つの日もある。
しかし，今日はゲットできなかった。
配っている人はいた。
しかも配っている二ヶ所を通り過ぎた。
なのにタイミングがマッチしなかった。
という事で，今日は野菜ジュースを午前と夕方二回飲んだ。
あまり意味が無いって...？

2002 /09 /03 23 :37
9月3日

『味覚王』

冷蔵庫の中にいつからあったらうか。
納豆を朝飯に食べようとした。
あれ，おかしい。一口食べて食べるのをやめた。
次はウインナーに挑戦。伊藤ハム。
よし！！日本ハムじゃない。よし！！
茹でて一口食べる。あれ？味がおかしい。
しかし，食べる。
それでも何か足りなくて卵をかけて食べる事に。
割った時点でちょっと白い。透明でない。
味も...。
しかし，もう御飯にかけてしまったから，食べる。食べる。食べる。
納豆を食べなかったおかげで腹痛は起さずに済んだ。

2002 /09 /02 23 :26
9月2日

『年休なのに』

本当は今日もレース観戦のはずだった。
しかし、仕事の用事が入ったため、昨日帰る羽目になった。
しかし、年休を取っているので一応休んで、四時出勤になった。
何か、損しているような...
結局仕事が終わったのは九時頃になっていた。

山口から同期の上 君が来ていて、四人で会食をした。
久しぶりの集まりで、楽しかった。

2002 /09 /02 23 :23
9月1日

『自転車レース』

学生のレースを見ていた。
見ていると、自分も自転車に乗りたくなってくる。
学生時代にもっと乗っておけば良かったと思う。
バイトなんてしなくて、自転車に打ち込めば良かったと。
そんな思いがこみあがってきた。

修善寺からの帰りは高速で150キロ近いスピードで飛ばしてきた。

2002 /09 /02 12 :38
8月31日

『修善寺へ』

朝、四時に起きた。
五時出発。いざ、静岡県へ。
途中、先輩を愛知県で乗せて行く。
渋滞などに巻き込まれ十一時前にやっと着く。
後輩のレース(インカレ)を見るためだ。
.....

2002 /08 /30 22 :26
8月30日

『終わった』
一週間終わった。
寝ます。

2002 /08 /30 00 :38
8月29日

『疲れた～』
さすがに、ここ三日12時近い帰宅。
疲れが溜まっているような...

2002 /08 /28 23 :42
8月28日

『いきなり雨』
家出る時、迷った。
傘持っていくか行かないか。
遠くの空は曇っていた。
やばそうだな...。
しかし、足は前に前に動きはじめている。
それに反し戻る事などありえない事であった。
結局、会社に着くまで雨は降らなかったが、それからして外をみると、すごい雨になっていた。
それでも、外に行かないといけないアポがあって、しかも駅から遠かった。
濡れて濡れて行った。

2002 /08 /28 00 :48
8月27日

『会社からきたく』

会社を出たのは十一時を回っていた。
こんなに遅いのは初めてだ。
今日は密な日程だった。
最近忙しい。
良い事かもしれないけど、落ち着かない。

2002 /08 /26 23 :18
8月26日

『あれ？暑い』

先週は涼しい日が続いたのだが、今週は暑い。
土曜日あたりから暑くなり始めた。

しかし、朝は寒いくらいである。
窓を開けて寝ているが、朝起きるとちょっと寒いと思う。

さて、仕事を持ち帰ってきたからやらないとだ～

2002 /08 /25 21 :01
8月25日

『目が悪くなってきている...』

最近、ものが見え難い。
よく考えると...
会社でパソコンに向かっていて、家に帰ってきてでもパソコン。
そりゃあ目も悪くなるわ。
会社で外に出ないデスクワークの日は一日中パソコンを見ていることもある。

新しい眼鏡の購入も考えないといけない。

オー巨人また勝ったね。
しかし、ヤクルトがしぶといね。

2002 /08 /24 21 :26
8月24日

『うどんうどんうどん』

瀬戸大橋を渡り四国に入った。
すぐにうどん屋。醤油うどん。
その近くの店にはしご。付けうどん。
休憩でゴールドタワーへ。スイカソフトを食べる。うまい！！
もう一軒うどん屋に行く事になり，探す。
ちょうど肉うどんて有名な店に辿り着いた。
結局三軒うどん屋に行った。

2002 /08 /23 22 :44
8月23日

『長かった一週間』

金曜が終わると一週間が終わった気がする。
明日は四国へうどんを食べに行きます。

2002 /08 /22 22 :12
8月22日

『クリーニング屋行くために』

Yシャツが無い。
クリーニング出して取り行く暇が無かった。
クリーニング屋は七時に閉まる。
そんな時間はいつも会社だ。
しかし，このままでは足りない。
なので，今日は定時で会社を跡に。
やらなければいけないことはあったのに....
仕方が無かった。

2002 /08 /21 23 :20

8月21日

『感動した』

ちょうど、巨人戦の9回裏から見た。

延長…。あ～打たれた。

でも、今年の巨人はそこで終わらない期待感を与えてくれる。

何かが起こる。信じてみていた。

10回の裏。代打吉永。

前回ホームランを打っている。

二球で追い込まれた。しかし球が見れている。

高めのストレートに体が反応。ジャストミート。

球はそのままスタンドへ。感動した。

同点になり、その次の清水が一球目をセカンドの横を抜けセンター前にヒット。

次の阿部。松井に回るのを期待したが、打ってしまった。センターオーバーのさよならヒット。

強さを感じた。

2002 /08 /20 22 :53

8月20日

『地に足付かず』

連休が終わり、二日間がやっと過ぎた。

今週はまだ半分も終わっていない。

なぜか、疲れている。

仕事も、入社して5ヶ月が経とうとしている。

実際、仕事の面ではまだ、地に足付

かず状態である。

どんな状況でも自分で打破できるようにならないければならない。

まだ、知らない事が多すぎる。

2002 /08 /19 23 :18

8月19日

『卵焼き』

京都行きの電車の中。

二組の外国人（外人は差別用語）

一人が英字新聞を読みながら無造作にコンビニ袋の中から，出し巻き卵を取り出した。

それを左手に。右手には新聞。

目線は新聞。素手で卵焼きを頬張っている。

ちょうど昼時。こっちは空腹。

すごくおいしそうに見えた。

絵になる風景だった。

ちなみに昼ごはんを食べたのは限りなく三時に近かった。

京都駅の近くの店で1200円の膳を食べた。

後になって気づいたのだが，それがその店で一番高かったのだ。

2002

/08

/19

00

:03

8月18日

帰省で実家に帰っていた。

日記がご無沙汰になってしまった。

回想日記を書こうと思う。

8月18日

『再び高速バス』

帰りのバスは意外とすんなり行きそうだった。

しかし，事故渋滞にはまった。

一時間の遅れ。

まあ，許容範囲だった。

それにしても，バスから見ているが，下手な運転している人が多いと思った。

自分の事を棚にあげて言えないが，見るからに危ない運転が多々見えた。

後は，高速でのマナーがなっていない。

後ろが詰まっているのに追越車線をつっと走り続ける人とか。

8月17日

『バーベキュー』

後輩達が家に来た。

バーベキューするために。

そう言えば去年もした。

結構うまかった。

やはり，自然の中で自然の火で肉を焼くとうまいものだ。

8月16日

『自転車』

後輩達が松本で合宿をしているということなので，見に行った。

新人が三人もいて新鮮だった。

しかも、三種三様で、面白かった。

8月15日

『高速バス』

実家に帰るときは自分の車か高速バス。

今回は渋滞するだろうと言う事もありバスにした。

大阪発三時半。

予定だと八時頃ののだが、案の定渋滞し、二時間遅れの十時過ぎに到着。

バスの中でも休めず、疲れのみが溜まった。

2002 /08 /14 23 :54

8月14日

『定時帰り』

昨日今日と、出勤している人が少ない。

と言う事もあり、定時5時40分で帰る事が出来た。

こんな事はもう無いかと思い、意気揚揚と帰った。

2002 /08 /13 21 :52

8月13日

『ついに遅刻か～』

確かに六時に起きた。そして洗濯機を回した。

しかし、そのままベットに。

起きたら八時だった。

やばいと思った。すぐに時刻表を調べた。

八時十三分に直通の電車がある。

それに乗ろうと思い高速で準備をした。

八時十分頃駅に着いた。何か雰囲気がおかしい。

なんと、土曜運行らしい。次の電車は十六分。

乗り換え易いホームの前の方へ進む。

そうしたら、同じ会社の人三人いた。安心した。

しかし、みんないつもより遅い時間だと言う。不安になる。

が、ホームには人が増えていく。

そこへ、満員電車が来た。乗れそうに無い。

しかし乗らない訳にはいかない。

体を押し込んだ。まき寿司よりすごい感じで押し込まれた。というより自ら入り込んだ。

梅田駅に着きタクシーに乗った。
四人だったので一人二百円弱。間に合った。しかも十分の余裕を持って間に合った。
明日からはちゃんと起きようと思う。

2002 /08 /12 23 :38
8月12日

『聞茶』

初めて飲んだ。なんか、紅茶の味がするような、本当にウーロン茶なのか？

一日、寝て過ごした感じだった。
昨日の夜、腕立てとか色々やりすぎたせいで体が重かった。
明日から二日間仕事だ～

2002 /08 /11 22 :55
8月11日

『圧巻』

すごいね。巨人。
負ける気がしない。
負けていても、何かやってくれるんじゃないかと思わせる何か。
見ていて楽しい。
原監督も堂々としている。

淡路島に行ってきた。
気持ち良かった。
車で行ったが、次は自転車で行こうと思う。で、一周走ってみたいな。

2002 /08 /10 20 :44
8月10日

『誕生日』

24回目の8月10日を迎えた。

色々な時代を生きてきた。
波乱万丈な人生だった。自由な人生だったと思う。
その分伸び伸びと成長した。
一番，自由だったのが小学生の頃。
自由と言う見返りに自分で生きる術を自分なりに学んだつもりだ。
そこでは，世渡りを上手くする方法を身に付けた。
どんな，ものだったかはここに書くと長くなるが，毎日が充実していたと思う。

これから，もっと成長するだろ自分を見ていただきたい。

2002 /08 /09 23 :24
8月9日

『野球』

高校野球が甲子園で始まりました。
いいですね。青春って感じで。
自分も今思うと高校で野球やっておけば良かったと思う。
それが一番の心残りである。

ところで，巨人は強い。
巨人ファンにとって，いくら勝っても，うれしい事に変わりない。
巨人が勝ちすぎると面白くないと言う巨人ファンはいないだろう。
いくら点を取っても喜びは増すばかり。

2002 /08 /08 22 :33
8月7日～8日

『8日』

本日は，代理店相手に商品の説明会があった。
で，僕が講師になったのだが。
昨日は，会社で資料作っていたが，飲み誘われていて行かなくてはならなかった。
そのため，家に帰ってきて資料作りをしないといけない羽目になった。
二時過ぎまで。
普段十二時に寝るのでさえ寝不足なのに，きつかった。

一応，今日は無事終わり，ホッとした。

しかし，うまく伝わったのだろうか。

2002 /08 /06 22 :37
8月6日

『マック効果』

人の流れにつられてマックに行ってしまった。
大阪ではマクドと言うみたいだが，自分にとってはちょっと言い難い。
もちろんハンバーガー単品。
二つ列があってももちろん，可愛い子の方に並んだ。
前の人は酔っていて「何かお勧めある？」と店員に聞いている。
高いのを勧めれば良いのに，昨日からハンバーガー59円ですよと言っている。
しかも，店内で食べると言っているのに単品ですか？と聞いている。
もっとセットとか勧めないと儲からないジャンと思いながら聞いていた。
199円です。と言った店員の言葉に戸惑っていたよ。

僕はと言うと五個買って309円。
家に帰って食べた。味が無い。
マヨネーズを足した。まじかな。
ケチャップを足した。いけるんじゃない。
よく見るとパンが焦げている。焼きすぎだよ～。
ピクルスが二つ入っている。いいかげんだ。
四個くらいで腹いっぱいになったが，意地で五個食べた。
そう言えば大学の同級生は10個とか食べていたとか...。
しかも女の子が...。
改めてすごいと思った。

2002 /08 /05 22 :42
8月5日

『食生活難あり』

昨日の夜から口内炎であった。
と言うわけで野菜不足と思い，昨日の夜寝る前，今朝とモロヘイヤ食品を飲んだ。
その効果は絶大だった。
今は，全然大丈夫である。
念のためにさっきも飲んだ。
通じも最高!! 快調である。

しかし、良い事ばかりではない。
今朝、食べるものがなくて、冷蔵庫の中にあった羊羹を食べた。
で、会社に行った。なんか、気持ち悪い。
腹に与えた影響は大きかった。
朝から、甘いものはお腹に良くない事が分かった。

お客の所行くのに途中で名刺を忘れた事に気づいた。
会社を出て五分以上歩いている。
先輩に待っていてもらい、ダッシュで会社に戻り名刺を持ってまた、ダッシュで先輩のいる所まで戻った。
そこまでは良かった。
電車に乗り安心したら、汗が大量に流れ始めた。
止まらない。よく考えたら、こんなに早く走った事はスーツ着ていて今まで無い。
走る事はあっても、ダッシュしすぎた。
体中汗だらけで、落ち着こうとしても、それに反して汗は流れ出た。
ズボンは汗で足に引っ付く。
その後は想像にお任せいたします。

後になって膝が痛い事に気づいた。

2002 /08 /04 12 :59
8月4日

『ピンチ』

ただ今、勉強中。自転車乗りに行こうかと思ったが、そんなことしている暇は無い。
月曜日にメガデータネットなる物を説明しなければいけないのに、
A T Mの事さえ良く理解してない。
これじゃやばいので、A T Mの事を理解します。

夜は京都で食事会です。

2002 /08 /04 00 :01
8月3日

『強いぜ巨人』

強いね。巨人。松井すごいね。三冠王いけるね。

明日は、自転車乗りで六甲山くらいに行こうかなぁ～。

2002 /08 /02 22 :59
8月2日

『終わったぜ一週間』
週末を迎えた。安らぎの二日間。
一週間会社行くと、疲れます…。

2002 /08 /01 23 :00
8月1日

『コカコーラ』
お客様の所で、コカコーラを飲んだ。
今日は説明役だったので、コーラが喉を通らない。
味がしない。
説明はヒートアップし、ついには机をはさんで立って説明するまでに。
先方に知識があまり無かったので、伝わったかどうか…。
で、久しぶりに飲んだコーラだったのに残してしまった。

巨人はノーヒットノーランやられてしまった。
今シーズンの完封負けは五試合目くらいで中日相手に三試合目じゃないか…
意外と阪神が二位なんだね。

2002 /07 /31 22 :04
7月31日

『出勤時間』
なぜか、日々出勤時間が早くなっている。
起きる時間はいっしょ。
慣れてくるに従って準備が早くなる。
やる事が無いから仕方なく家をでる。
そんなことだから、五十分早く会社に着く。

しかし、やることあるから、色々しているといつの間にか朝礼始まって、そのまま...

そう言えば、土曜にジャガイモ買ったけど、そのままだ。
一袋百円だったから買ったのに、調理する予定が無い。
かわいそうなジャガイモ...

2002 /07 /30 23 :04
7月30日

『定期って』

定期代は毎月同じだけど、毎月は同じ日数じゃないよね。
今月は31日あるから、得だけど、2月は28日しかないから損だよね。
で、定期が8月1日で切れるんだ。
2日まで会社行かないといけないから、どうしようか迷っている。
金曜日は自転車で会社行こうかなと。
そんなところでせこくなっても仕方ないか。

もう8月か~。
24歳になってしまう...

2002 /07 /29 22 :34
7月29日

『ワンギャル』

またまた、大阪で電話がかからないと言う事が起こった。
前回と同じ,"ワン切り"の業者が原因みたいである。
なんと、N Tは、その業者の回線を切断してしまったそうだ。
ワン切りだと儲からないしね。
ワンギャルだったら許していたかもね。

月曜なのに暑いせいか元気が出ない。
仕方ないか...

2002 /07 /28 21 :23

7月28日

『やること無い休日』

やらなければならない事はたくさんある。
しかし、休日はだらだらしてしまう。
起きるのは昼近い。

今日外出した事といえば...

・クリーニング屋に行く。

(近いところはおばさんだから、いつもちょっと歩くところの若い姉ちゃんがいるクリーニング屋を使っている。)

・写真屋に行く。

(トリアスロンの時撮った写真を焼きまわししに行く。)

・ダイエーに行く。

(買い物しようと思うがたいした物は買わなかった。)

その割りに暑くてシャワー三回浴びた。

本当は勉強しようと思っていたが、全然はかどらなかった...

2002

/07

/27

21

:17

7月27日

『ホームラン』

野球をした。J-phone のチームに混ざって出してもらった。

あじさいスタジアム北神戸と言う球場でやった。

人工芝ですごく綺麗な球場だった。

特大ホームランも打ったし、全打席出塁したので満足だった。

楽しいひと時を過ごすことが出来た。

巨人は強いね。松井もすごいね。

上原は完投させるんだね。

原監督良い采配しています。

このまま、優勝だね。

2002

/07

/27

21

:10

7月26日

『受注祝い』

京都に直行だった。

そのためいつもより一時間近く遅く家を出ることが出来た。

京都で、お昼頃までいて、その後大阪に戻り、そのまま本町へ。

良い感触を得て、茨木へ。

そして、会社に戻った。

時間はもう六時近かった。

その後N Tデータの人と営業の人と先輩とで受注祝いを飲み屋でした。

楽しいひと時を過ごすことが出来た。

終電で帰ってきて、気づいたら寝てた。

2002

/07

/25

23

:43

7月25日

『ハードな一日』

今日は会社に着いたのが朝の八時。

会社を出たのが夜の九時過ぎ。

つまり、十三時間以上いたことになる。でも、給料は八時間分なんだよね。

まあ、そう思っても、まだ一人じゃ何も出来ないし。

仕方ないんだよね。

家に帰ってきて風呂に行った。

風呂と言ってもあっちの風呂じゃなくて、普通の。

初めて行った所なんだけど、すごく綺麗で人もたくさんいた。

で、マイナスイオンを浴びて気持ち良くなって帰ってきました。

安かったしまた行こう！！

2002

/07

/24

22

:49

7月24日

『靴磨き』

革靴は一足しかなくてそれを毎日履いている。

そのせいか、靴も疲れているみたいだった。

黒い靴も黒くなくなってきていた。

靴磨きをしたかった。

しかし、磨く道具など持っていない。
仕方なく、今まで過ごしてきた。
大阪駅に靴磨きがあることは知っていた。
しかし、あの椅子に座って磨いてもらうのには少し抵抗があった。
だって、まだ端くれのサラリーマンだよ。
あんなことやってもらうのには10年とは言わずとも早すぎると思っていた。
しかし、お客様の所に行く職業柄、表向きは格好が重要である。
後ろめたい気持で暖簾をくぐった。
意外と雰囲気は良かった。
こんな若造でも歓迎ムードだった。
靴は見る見る元気を取り戻した。
新品のように輝いて見えた。
300円を払ってお礼を良い出た。
店の親父は自分の元気の良さにビックリしていた。
それは、店に入るときは、気分的に後ろめたい気分だったので暗かった。
帰るときはすがすがしい気分だったので、そのギャップである。
とはいえ、外向きは綺麗になった。

2002 /07 /23 23 :10
7月23日

『原因はワン切り』

以前、大阪地区でNTTの電話閉塞がかかり、電話がかかり難くなった事があった。
その原因がワン切りと判明したらしい。
こっちはワン切れじゃ～。

さて、サウナと言え水風呂は付き物である。
当然のごとく付いている物であるはずである。
しかし、僕の行っているジムにはサウナはあるが水風呂が無い。
しかもシャワーの水が冷たくない。
しかもその水で口をゆすいたら、口の中がざらざらになった。
それじゃUSJよりひどいんじゃない。
まったく、困り者である。
やっぱり、サウナに入った後は冷たい水の中に入りたい。
それが快感なのに…。

2002 /07 /22 23 :08
7月22日

『破産か夜逃げか』

給料明細を見て驚いた。

えっ？手取り12万？まじでえ～。

これじゃやっていけない。

ぶっち明け話

車の保険 10,000

駐車場代 12,000

ジム代 13,000

電気代 5,000

電話代 3,000

携帯代 6,000

新聞 4,200

定期代 10,000

水道代 3,000

ガソリン代 10,000

ここまでで\76,200-

残りが四万ちょっと。

食事代で三万以上は使うから，残りは…。破滅的。

飲みに行ったら終わりだね。

他にどこにも遊びに行けないね。

これは危機です。地球の危機です。

ど～しよう！！

2002

/07

/21

22

:07

7月21日

『焼肉』

今日は，大学時代の友達と焼肉の食べ放題に行きました。

その前に梅田に乗り出しハブとLANカードを買いました。

予算は五千円。ハブは1680円。LANカードは1980円。

あとケーブル二本。

予算に収まったからとっさに買ってしまった。

別の店に行ったら，LANカードが1490円で売っていた。

まじかよ～。破格値ジャン。ビックリ。しかも100M対応。

ショックを受ける。しかも安いハブもある。

でも，もう買ってしまったから，返品するのめんどくさいので諦めた。

仕方ないから，千と千尋の神隠しのDVDを買ってしまった。

何でか知らないけど，旬やし。

思わず。3780円だったから。

で、焼肉は食べ過ぎた。
そんなに食べられなかった。
腹いっぱい帰ってきた。

これで、パソコン二台でインターネット。

2002 /07 /20 21 :11
7月20日

『海の日』

平凡な一日だった。
睡眠は12時間以上。
一週間でたまったYシャツをクリーニングに出しに行った。
洗濯をした。最近雨気味だったので、二回洗濯機を回した。
ペランダは洗濯物で一杯になった。
昼飯はスーパーに売っていたうなぎ。中国産。390円。
中国産のうなぎは国産に比べて異様にデカイ。
今日は土曜の丑だって。ちょうど良い。
布団を干した。重かった布団も軽くなった。
勉強した。通信について。インターネットは役に立った。
昼寝をした。起きたら夕方だった。
散歩がてらに自転車を乗ってきた。
外は暑かった。掃除機かけた。部屋が綺麗になった。
一応パソコン二台あるから、明日ハブとLANカードでも買って来ようと思う。
二台常時接続だ。

2002 /07 /19 20 :52
7月19日

『一週間の疲れ』

久しぶりに七時に家に着いた。
先週の週末はトライアスロンで休む暇も無く始まった一週間でした。
で、今日はゆっくり休もうと思う。

2002
7月18日

/07

/18

22

:23

『走るサラリーマン』

だいたい、同行する先輩はいつも同じだが、いつからだろうか走るようになった。

どこを走るのかって...

会社は最寄の駅から意外と遠い。

よって、時間がないときなど、待ち合わせ時間に間に合わないときがある。

あるとき先輩が走った。

人ごみの中を、人をかき分けながら。

それ以来、外出するときはいつも走るようになった。

暑いのにだ！！

今日はMAXだった。

全速力で走った。

汗だらだら。

「先輩。走っているサラリーマンって意外と居ないですよね。」

「そうだな。居ないな。普通は走らないなあ。」

「回りから見たら変ですよね。」

「そうだな。でも、唐木が走りたそうにしているから～」

「すみません。」

と、汗まみれになっています。

2002
7月17日

/07

/17

23

:30

多忙な日々

今日は、ロープレがあるということで、朝から落ち着かなかった。

前日から作戦は立てていたがうまくいくのかは本番にならないと分からない。

前回、お客の前で、発表したときの失敗を素に言うこともまとめて用意していた。

しかし、神戸に行かなくてはならず、練習の機会が無かった。

いざ本番。

緊張する。

冷静になれたが、思ったことを言えない自分がいた。

それは商品知識が足りないこともあるし、場慣れしていないこともある。

先輩と同行してすごいと思うのは、スラスラ説明して、お客様の要望を汲み取って即座に対応している点だ。

いつかは僕もそんなSEになりたい。

2002 /07 /16
7月16日

21 :27

寝過ごし

やばい！！火曜と言うのに疲れている。不調である。
目覚まして一回六時に起きたがまた寝てしまった。
次に起きたのは七時二十分。太陽で起された。
いつのまにか台風はどこかへ行き，太陽さえ顔を出していた。
急いでシャワーを浴び目を覚まし着替えて家を出た。

電車に乗ろうとしたが，嫌に前の女性が気になる。
スカートの後ろの所にクリーニングのタグが付いたままだ。
教えてあげようかなあ？迷う。
教えて回りの人に気づかれ笑われるのも可愛そうやし。
気づかないでそのまま一日終わり家に帰って気づき誰にも気づかれなかったと思うのが一番であるということで何も言わなかった。
何か言ったとしてもおせっかいなのか。

一日ブルーな一日だった。
あまり良いことは無かった。
外は久しぶりに暑かった。
外回り無くて良かった。それだけが良いことは。

会社帰り人が倒れていた。
しかし，都会は分からない。
睡眠として寝ている人なのか，酔っ払って倒れている人なのか，死んでいる人なのか。
それを思うと悲しくなる。
もし，自分が苦しんで倒れていても，都会だと酔っ払いなどに間違えられ誰にも助けられないのではないか...。
その不安は当たっているのではないか...。

2002 /07 /15
7月15日

22 :15

朝からうなぎ

今日は昨日の疲れに負けずと朝からうなぎを食べた。

抽選会で当たったのだが、生ものだから早く食べないとやし。
脂が乗っていてうまかった。
本当に浜名湖で取れたものか分からないが。
でも、浜名湖って塩多いのに、他のうなぎと違うのかなぁ～？

そう言えば、全然筋肉痛とかが無い。
良く考えるときつかったけど、無理していなかったような。
水泳は気楽に泳いだし、自転車はもがかなかつたし、ランも力入れてなかった。
気楽にレースをし、きついと思ったけど、淡々とこなしていただけだったかも～。
まぁ、全ての種目でレベルアップは必須条件という事は分かった。

2002 /07 /14 21 :47
7月14日

ツライアスロン

朝、五時に起きて朝食を食べた。
食べ過ぎた。これが後に響く。特に最後に食べた特大のバナナ。
用意をする。

いよいよ、本番。

swim は競艇場。塩の味がすごい。水は綺麗とはいえない。
しかし、ためらわず皆入っていく。
始まった。1500mを泳ぎ切れるのか不安だったが、泳ぎきらなければならない。
なかなかまっすぐ泳ぐことが出来ない。
顔をあげてみると全然違うほうに泳いでいたりする。
その口スはかなりのものだった。
泳ぎきって水を出たら、回りは五分後スタートの女性ばかりだった。
次はbikeだったが、やはり練習不足で思うような走りは出来なかった。
run はぼろぼろ。足が動かない。
前に進まない。ついには歩いてしまった。
時計を見たら、制限時間まで余裕があったので、ちょっと休んで水道で足を冷やす。
そしたら、少し復活した。
何とか完走。
こんなに辛いものとは...

2002 /07 /14 20 :36
7月13日

浜名湖へ

雨は朝から降り出し、止む気配も無い。

10時に出発した。

高速をマーチが走る。

速い。120キロ以上。

三時間くらいで到着。

トライアスロンに出るために受付をする。

メーターがうまく操れない。

検査する人は「メータも設定できないようじゃね～」と話をしている。

非常に腹が立つ。

「メーターなんて普段使わないんだよ～」と言いたくなる。

「このメータ百メートルまでしか出ないの？」とけなされる。

「いいじゃないか。三万もするんだぜ！！」と言いたくなる。

こらえて、検査は終了。

会社の他の人と合流して宿に行った。

夕飯を食べて九時には寝た。

2002 /07 /14 20 :28
7月12日

初体験

一週間の疲れが頂点に達した。

元気が無かった。

ちょうど、初めてお客様の前で説明するというチャンスが来た。

VoIP についての説明を40分くらいするのだ。

不安はあったがいざ始まった。

先輩のフォローで何とか場は収まったが、到底納得できるものでは無かった。

反省点が残った。

次回のチャンスは成功させます。

2002 /07 /11 23 :15
7月11日

疲労困憊

夜あまり寝れないこともあり，疲労が溜まっている。
一日中からだが重かった。
非常に辛かった。
こんなときもあるのかなぁと思った。
午前中は乗り切り午後一番に「リボビタミンD」を飲んだ。
なんとなく復活。
お客さんの所に行くのに駅が遠く，先輩と人ごみの中を走った。
ジグザグ走法で人ごみをかき分けながら。
多分，傍からみたら変だったと思う。

明日は初めてお客の前で説明するが，準備が...

2002 /07 /10 22 :17
7月10日

台風

関西ではそんな雰囲気を感じさせない。
昨日，今日とISOの研修があった。
結構役に立った。
これで，ISO内部監査の資格をゲットできました。

冷静に食生活を見返してみた。
ヤバイよね。
例えば，今日朝ラーメン（卵入り）昼弁当，夜弁当。
毎日こんな感じ。
野菜を取らないと...。
明日から野菜ジュースを飲もうと思う。

テレビ見ていると台風の影響すごいみたいだね。
竪穴式住居（小学校一年のとき作った）とかやばいよね。

2002 /07 /09 23 :13
7月9日

迫り来る台風

別に恐れてはいないが台風が来るらしい。
と言っても，何故だろう。

朝五時に目が覚めた。目覚めが良い。
そのまま寝たら逆に寝起きが悪くなると思い、会社行く支度した。
ゆっくり朝飯食べてシャワー浴びて。
それでも早い。
いつもより早く家を出る。
早いにしても相変わらず阪急電車は混んでいる。
一時間早く会社に着いた。
戸が開いていただけラッキーだ。
早く行って開いてないと待たなければならない。
しかし、今日はインターネットが繋がらず、仕方ないから勉強してしまった。

会社の飲み会だった。
八月から新人が東京から来るらしい。
知っているか？と先輩に聞かれた。
はい。
そっか～。良い刺激になればよいと思う。

2002 /07 /08 23 :06
7月8日

やっぱり酔いたくないね...
会社帰りに、駅を降りて歩いていると、どこかのおやじが自動販売機と格闘している。
おや、おかしいぞ...。
良く見ると、隣の自動販売機にお金を入れしきりにボタンを押している。
それじゃいくらやってもジュースは出ないのに...。
お金を返却していたので気づいたかと思ったが、もう一度同じ自動販売機に入れている。
こりゃあ、ダメだと思い、見捨ててきた。
ちなみに買おうとしていたのはオロナミンCだ。
飲みたかったんだろうな～。

2002 /07 /07 21 :10
7月7日

七夕
今日は巷では七夕である。といっても何も変化は無い。
今日も、天気予報に反して晴天だった。
洗濯物は良く乾き気持が良い。

ガソリンを入れてティッシュを7箱もらった。
良く考えたら，最近鼻が出ない。
学生時代は鼻が良く出て一箱二週間くらいで終わっていた。
土地柄もあるのだろうか？

扇風機を買ってきた。
暑くて，エアコンを使うまで無いときには便利である。
昔は洗濯物を乾かすのに重宝していた。
それも，引っ越すときに置いてきたのでまた買う羽目になってしまった。
ファンヒーターも置いてきたので冬までに取りに行かないとだ。
茨城は遠いな。ついでに銀行も解約しに行かないと...

2002 /07 /06 22 :49
7月6日

曇りのはずが...
今日の天気予報は，曇りのち雨だった。
その予報に反して朝から全開の快晴だった。
USJ行く予定も，無くなり布団を干した。
かなり，気持ちよくなったと思う。
と言うのも，最近は雨が多くて湿りがちだった。
しかも，汗かきだから...。
午後からはジムに行った。
久しぶりに泳いだ。
500Mくらいしか泳がなかった。泳げなかった。
その後も，やる気が出なかった。
で，帰ってきた。
トライアスロン完走できるか不安だ。

2002 /07 /05 22 :03
7月5日

テクニカルスクール
今日は会社のテクニカルスクールなるものがあった。
いわゆる，テクニックを付ける為の授業である。
外は暑くて，炎天下の中会場の大阪センターまで歩いた。
駅から遠いんだよね。

終わったあとはお決まりの飲み会。
今日はサワーをジョッキ一杯飲んだ。
途中寝てしまった。客が来て起された。
で、帰ってきた。
そんな一日だった。

2002 /07 /05 03 :29
7月4日

久々に酔った
本日は先輩の送別会。
焼肉屋。意外とうまかった。
あまり、飲まないつもりだったが、飲まされてしまった...
酔って無かったが、電車に乗ったら、気持悪くなり、フラフラ。
家に着いたら、倒れた。
そのまま夢の中へ。
で、今蠅が飛んでいて起された。
シャワー浴びてさっぱりしたが気持悪い。寝よ～。

2002 /07 /08 23 :02
7月3日

やっぱり酒は弱い...
先輩社員が異動するので(したので)その送別会が明日ある。
一応幹事なので、企画を立てなければならない。
何にも良い案が思いつかない。
プレゼントも買わないといけなく、やっぱり一応しっかりしたものを用意しようと思い、デパートに行った。
それらしいコーナーに行ったはいいが、回りは女の客ばかり。
恥ずかしく、どうしようか迷った。
一回外に出たが、また戻った。
店員を捕まえた。
「女性へのプレゼントですが...」
「彼女ですか？」
「いえいえ、それほどじゃ...」
「じゃあ、不倫ですか？」

「まあそんなとこで」

と言うやり取りがあったかどうかは覚えていないが、親身になって相談に乗ってくれた。
じゃあ、お待ちくださいと、掘り出し物を倉庫まで取りに行ってくれた。

即決した。

会社が近いので、家に持ち帰るより会社に置いて置こうと思い会社に戻った。

そしたら、課長に飲みに誘われた。

少量のビール。

頭がクラクラだ～。

2002 /07 /02 23 :05
7月2日

それにしても暑い

昨日（今朝）は、暑くて三時にハット起きた。

近くに時計が無いから、時計のところまで行かなければならない。

時計を見た三時だ。

まだ、三時かよ。あと三時間寝れると思い寝る。

また、起きた。多分寝過ごしてはいけない緊張感から来るものだろう。

結構ナイーブな性格である。

多分、僕に出会った人は”うそ～”というかもしれないが、結構そうなのである。

変なところで神経を使うのである。

それはそうと、やっとエアコン修理問い合わせの電話があった。

木曜日に直る様子である。

そしたらドライをつけよう。

で、快適生活化（か？）

2002 /07 /01 22 :49
7月1日

7月突入

最近、天気が芳しくない。

洗濯物が乾かない。

湿気が多い。

エアコン直しに来ない。

おい！！エアコンある意味無いよ。

ドライで湿気吸い込んで、部屋の中に水が落ちてきたら、意味無いじゃん。

今日はジムで走った。
そろそろ走らないと、トライアスロンでいざという時に走れないからだ。
どのくらいのスピードで走るのか分からないので、とりあえず、
時速10キロで一時間走ってみた。
みんな、走っている時何考えているのだろう。
自分は、夕飯何食べようとか、何か面白いこと無いかとか
今日は蒸し暑かったなあとか...
明日、先輩に聞いてみよう。

2002 /06 /30 23 :50
6月30日

ツールド美ヶ原

四時半に起きて五時に家を出た。高速を使って松本まで行った。
ちょっと早かったが、いい場所に車を置くことが出来た。

レースと言えば、ちょっとなめすぎている。
やっぱり、練習しないで望むものではないということが分かった。
考えてみれば前に本気で自転車乗ったのは去年の10月だった。
それ以来本格的に乗っていない。
そんなブランクがあった。
しかもヒルクライムは普通のレースと違い、ずっと登りだ。
普通のレースは下りとかで少し休めるが、ヒルクライムはそうはいかない。
上り始めて100Mくらいで先頭にたったが、その後どんどん抜かれていった。
拳句の果てには3分後スタートの30代のおやじにもどんどん抜かれていった。
こりゃぁダメだと思った。
心拍は付いて行っても足がそれに追いつかない状態だった。
やはり、それなりに乗らないといけないことを実感させられた。

2002 /06 /30 23 :40
6月29日

いざ長野へ

長野県に行くのに何時に出るか迷った。朝出れば良いなと思っていたが、眠くない。
眠くなるまで、途中まで行こうと思い、夜の12時に出発した。

高速はずっと120キロ。どんどん行くので、楽しい。
三時間で実家に着いてしまった。鍵が開いてないので電話で起してもらい、そしてすぐに熟睡に入った。

起きたら松本に行かないといけない。受付があるのだ。
母と二人で出かけた。ガソリン代を出してもらえたからラッキーだった。

夜は、温泉に行った。最近、近所にやたらと温泉が出来る。
最も新しく出来た所に行った。気持ち良かった。
十時に寝た。

2002 /06 /28 22 :20
6月28日

焼肉食べ放題

会社帰りに同期と二人で焼肉の食べ放題に行った。
大阪では有名な丸ビルの中にある焼肉屋。一人2400円くらいだったか。
結果論であるが、うまくなかった…。期待してた程ではなかった。
彼は、ビール三杯飲んで、僕は飲めないからウーロン茶飲んで、会計。
4300円です。と言われ、あれ？
と、思ったが払った。
レシート見て分かった。一人分の食べ放題しか取られていなかった。
まあ、うまくなかったけど、得した気分になった。

毎朝通勤途中に最低一個はティッシュもらっているが、今日はもらえなかった。
あれってタイミングだよね。だから今日はずいていないのかと思ったけど、
最後の最後で運は僕を見放さなかった。

2002 /06 /27 21 :56
6月27日

定期が切れた...

定期が切れた。買うか迷ったけど、土日直前やし、買わなかった。
月曜日からの定期を買うことにした。
電車と言えば満員電車は嫌だね。あの圧迫感嫌です。
で、普通みんな窓の方向いているんだけど、逆向いている人が、
向かい合わせになって困る。

それが可愛い子だったら良いのだけど，おやじだと…。
息苦しい。

2002 /06 /26 21 :59
6月26日

野球好きには…
最近プロ野球の試合が少ない。ワールドカップの為だ。
やっぱり，野球が好きだね。サッカー日本負けちゃたし。
もし，勝って残っていたら，応援するけど，もう…。
巨人は最近調子良いね。上原最高だね。
阪神いつのまにかいなくなっているし。いつもと同じだね。
ちょっと長く残っていたって感じだね。
ブラジルが優勝するでしょう。安定しているし。
となると，野球も巨人でしょう。安定しているし。
今年は投手力が良いから。

週末ヒルクライムレースなのに全然山を登って無いや。
最後まで体力が持つか心配や。

2002 /06 /25 21 :07
6月25日

ものもらい
朝起きたら，目が変だ。開かない。ヤバイ。ものもらいだ。
会社行く途中に薬局に寄った。財布には千円。
目を見せたら，差し出された。これだね。九百円。
ヤバイな昼代。と思いながら買った。
どんな時”ものもらい”になるか調べた。
過労か睡眠不足で体力が低下している時。
細菌感染によっておこる時。
とあった。
どっちだろ…。
最近夜，熟睡出来ないんだよな。
朝は早く目が覚めるし。確かに疲れているよな。
しかも，昨日泳いだプール汚かったよな。

泳いでいる時目が痛かったような...。
多分、両方の要素が重なりあったのだろうか。
目薬の効果はすごく痛みも穏やかになった。
しかし、口の中が苦かった。目と口は繋がっているのかな。

2002 /06 /24 23 :06
6月24日

会社帰りにプールに行った。
近くの梅田のジムだ。
今日は、水泳教室を二つやっていて狭かった。
しかも、人が多くて、しかも遅い。
全然泳いだ気になれずに帰ってきた。
給料前だから有り金叩いてジムの会員になってきた。
そう言えば、給料 ” 常陽銀行 ” に入るからおろすのが面倒なんだ。
来月からはUFJに入るから良いけど。手数料取られるのが...。
ファミマ行けば今はタダだけど、ATM置いてない所もあるからなあ。

2002 /06 /23 23 :54
6月23日

エアコン付けていたら本体から水が降って来た。
しかも大量の。
部屋はあと少しで水浸しになるところだった。
それは言いすぎだが。
非常に困る。
水が流れていかないのだろう。
中に溜まってしまっている。
ちょっと動かすと中に溜まっている水が落ちてくる。
今もポタポタと水滴が落ちてくる。

夜に自転車乗ってきた。
夜は涼しくて道が空いていて良い。
でも、疲れてしまった。
休みの日は昼間やること無いと寝てしまう。
大学時代に寝る癖が付いたのがいけない。

四年の時なんて一日十時間ほど寝ていたね。
そのおかげか背が一センチ伸びたけど。

2002 /06 /23 19 :24
6月22日

かなり良い天気だった。
よく見ると、トライアスロンの大会で
ウエットスーツ着用を義務とすると書いてある。
そんなの無いよと思い、インターネットで
調べてみるが、三万とかする。
そんなの買えないよと思いながら、家の近くに店が無いか調べる。
尼崎にあった。地図で見ると近いので自転車で出かけてみた。
近くに行ってもそれらしい店は無い。
住所をあてに行ったが、そこは普通の一軒やだった。
今、話題のインターネットだけの通信販売か～と思った。
仕方なく帰ってきた。

2002 /06 /23 19 :22
6月21日

会社帰り、誰かにぶつかっ
た。人ごみの中。良く見ると変な奴。
チェットと舌打された。
まじかよ～と思いながら、見ると睨んでる。
「何だよ」と言うのと、行ってしまった。
しばらくすると振り返って「挿すぞ(さすぞ)」と言う。
闘うのなら大抵の人に勝てると思うが、
図体がでかくて、闘う気にもなれない。
「なめんな」と言うのと行ってしまった。
スッキリしない思いが残った。

2002 /06 /23 19 :22
6月20日

今、トライアスロンに出場するため体を鍛えています。
今月末にはヒルクライムレースに出ます。
申し込んでしまいました。全然練習できていません。
山に行く機会がありません。平地はたまに乗っています。
甲子園に巨人戦見に行きました。強いです。
今年は優勝ですね。巨人ね。大阪にいても巨人ファン。
それは変わりません。毎朝の満員電車は辛いです。
自転車通勤も考えましたが、汗をかくのでやめました。
社会人となりましたが、金がありません。なんでや。
大学時代のほうが裕福だった様な気が...。そうだよ。
あの頃は良かった。12万の仕送り。二万の家賃。
5万のバイト代。今、手取り14万だよ~。
コンビニ襲撃も出来ないし。それが人生かなあ。